

Avenir incertain, joueurs exemplaires

Boussu-Dour n'a fait qu'une bouchée des « Oignons »



El Araïchi et les Boussutois se montrent encore sous leur meilleur jour.

ERIC GHISLAIN

Si on ne sait pas encore ce que va devenir le RBDB dans quelques semaines, les joueurs se sont eux montrés exemplaire. Les Borains se sont baladés à Alost qui ne s'était pourtant incliné qu'à trois reprises à domicile depuis l'entame de la saison.

EENDRACHT ALOST 0
BOUSSU-DOUR 4
Les buts : 3e Belic (0-1), 65e Saadi (0-2), 68e Bochet (0-3), 90e El Araïchi (0-4)
Alost : Vandennoortgaete, De Greef (72e Kabeya), Filipovic, Bogaerts, Lievens (57e Ngasseu), De Neve, Vanbelle, De Cuyper, Van Damme, Shokodra (84e Balel), Van Belle.
Boussu-Dour : Dutoit (46e Cremers), El Araïchi, Preseaux, Berthomier, Mbenti, Dikaba, Mourabit, Lauriente, Belic (64e Barmaki), Bochet (80e

Fournier), Saadi.
Cartes jaunes : Bochet, Mourabit, Saadi, Van Damme.
Carte rouge : 58e Vanbelle.
Arbitre : M. Smeets.

La disparition du matricule 167 au profit de Seraing allait-elle empêcher les joueurs borains de donner de leur pleine mesure ? La réponse tombait rapidement. 150 secondes, c'est le court laps de temps qu'il a fallu à Belic pour donner l'avantage au RBDB sur une tête consécutive à un centre parfait de Bochet (0-1). Voila qui avait de quoi rassurer les supporters borains. Les fans des Verts se sont d'ailleurs chargés de mettre de l'ambiance en chantant durant l'entièreté des 90 minutes. Galvanisés par cette alimentation précoce, les hommes d'Arnauld Mercier poursuivaient sur

leur lancée. Un envoi de Lauriente à la 18e frôlait le cadre. A partir de la 20e minute, les Alostois se réveillaient enfin. Ils prenaient progressivement le monopole du ballon mais sans parvenir à se montrer dangereux devant Dutoit qui cédait ses gants à la pause à Cremers. A travers ce

DUTOIT A CÉDÉ LES GANTS À CREMERS APRÈS LA PAUSE : UN GESTE DU COACH

changement, l'entraîneur voulait offrir du temps de jeu à son portier N.2 qui avait parfaitement assuré en début de saison lors de l'absence de son concurrent français. Les « Oignons » faisaient illusion dix minutes en se-

conde période mais les meilleures opportunités échouaient au RBDB. Frustré de son peu d'emprise sur les échanges, l'Eendracht durcissait la partie. Peu avant l'heure, Vanbelle se faisait exclure pour un tackle trop appuyé sur Mourabit. Comme lors des dernières semaines, c'est le kiné local qui devait intervenir! Le RBDB se concentrait sur sa mission défensive tout en procédant en contre. C'est de la sorte que Saadi doublait la mise en faisant preuve de sang froid face au gardien (0-2). Dans la foulée, Bochet accentuait l'écart d'une frappe dans la lucarne avant qu'El Araïchi ne confère au score une allure de correction... Jusqu'au bout, les joueurs se seront montrés exemplaires ! ■

BENJAMIN ANSCIAUX

LE TOUT EST DE SAVOIR SI CE SERA EN D3 OU EN PROMOTION

« Il y a un accord pour avoir un matricule »

« Cette victoire, c'est un pied de nez au destin... C'est le surréalisme borain », déclarait non sans une grosse pointe d'émotion le président borain Pierre Wuilquot, après avoir été féliciter les joueurs dans le vestiaire pour leur excellent comportement. L'avenir du RBDB ne s'écrira plus l'an prochain en D2 mais il devrait continuer à exister. « L'accord que nous avons avec Seraing prévoit de nous attribuer un matricule. Ce que nous ne savons pas encore, c'est si ce sera un matricule de D3 ou de Promotion. »

En attendant, les joueurs se sont montrés dignes et ont démontrés que la grande majorité d'entre eux avaient les qualités pour continuer à prester dans l'antichambre de l'élite. « Fierté, c'est ce qui résume le mieux notre sentiment après cette fabuleuse victoire », soulignait l'entraîneur Arnauld Mercier. « Le joli premier

but nous a placé dans de bonnes dispositions. Les garçons ont pris du plaisir à se retrouver ensemble autour d'une passion commune : le football. Au fond d'eux, il y avait beaucoup de rage compte tenu des difficultés endurées cette semaine et des dernières péripéties. Nous gagnons une place au classement, c'est toujours bon à prendre. Il reste trois matches pour terminer sur une note positive. » ■

B.A.

L'AUTRE MATCH

RMP SAINT-TROND 1
Les buts : 51e Gnohéré (1-0), 58e Schoofs (1-1).
RMP : Oukidja, Pichot, Boli, Delacourt, Peyre (65e Diaby), Provoost, Pennacchio, Mohamed, Brouckaert (78e Khiter), Perez (85e Huyghebaert), Gnohéré
Saint-Trond : Schollen, Daeselaire, Kotysch, Erichot (45e Dessoleil), Iandoli, Schoofs (76e Edmilson), Schils, Lumanza-Lembi (59e Aarab), Duffer, Aoulad, Dequey
Cartes jaunes : Daeselaire, Delacourt
Carte rouge : Pennacchio (81e).
Arbitre : Erik Lambrechts.
Même si les Mouscronnois peuvent nourrir de très gros regrets, le résultat final peut être considéré comme logique. Le RMP pensait pourtant avoir fait le plus difficile en ouvrant la marque mais Saint-Trond, l'équipe en forme du moment, profitait d'une erreur d'Oukidja pour égaliser. A trois journées de la fin du championnat, les Hurlus doivent encore prendre quelques points pour assurer leur place au tour final. En revanche, avec sept unités de retard sur Westerlo, le titre, c'est fini. (S.H.)